

„Fellbacher Qualität erleben“

Grünes Licht für die lokale Leistungsschau

Fellbach An einem mangelnden Interesse der örtlichen Wirtschaft wird die geplante Neuauflage der Gewerbemesse „Fellbacher Qualität erleben“ im September nicht scheitern. Im Gegenteil: An der lokalen Leistungsschau im Oeffinger Gewerbegebiet werden sich voraussichtlich sogar mehr Unternehmen beteiligen als sich der städtische Wirtschaftsförderer Florian Gruner erhofft hat. „Mit 43 teilnehmenden Betrieben haben wir eine super Resonanz“, sagt der in Personalunion auch als Geschäftsführer des Stadtmarketing-Vereins fungierende Rathausmitarbeiter auf Nachfrage. Laut Gruner kommt etwa die Hälfte der Unternehmen, die sich am Sonntag, 25. September, von 11 bis 18 Uhr präsentieren wollen, aus dem Fellbacher Stadtteil selbst. Als Mindestgröße für die Veranstaltung hatte der Wirtschaftsförderer die Zahl von 30 beteiligten Firmen ausgegeben. Doch schon vor dem Ende der Bewerbungsfrist war klar, dass die lokale Leistungsschau die magische Marke bei der Teilnehmerzahl erreichen wird. Neben Attraktionen wie einer Traktor-Tour oder einem Bagger-Geschicklichkeits-Spiel wollen laut Gruner mehrere Betriebe die Chance nutzen, sich bei dem Auftritt auch für künftige Auszubildende zu empfehlen. Unter anderem sind eine Lehrlingswerkstatt und ein Maurer-Test mit Holzklötzen geplant. *ssr*